

**SANTA MARTA DE TORMES**

Un desfile para despertar los sentidos

La Escuela Municipal de Hostelería acoge un original encuentro entre la moda de la diseñadora Fely Campo y la gastronomía en formato tapa

EÑE | SANTA MARTA

UN vestido, una tapa y un cóctel. Una fusión perfecta entre la moda de la diseñadora salmantina Fely Campo y la gastronomía de los cocineros de la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes.

Un traje inspirador representado a modo de tapa que ayer sorprendió al numeroso público asistente al original evento organizado por el Ayuntamiento de la localidad.

Se trató de un desfile diferente, único y original, que conjugó a la perfección dos artes. Todo ello con la música de los alumnos de la escuela de la localidad. Así, cada vestido presentado por Fely Campo había inspirado una tapa. Texturas y colores unidos en los jardines de la Escuela de Hostelería.

El desfile arrancó con un impresionante vestido largo en tono crema estampado con flores, que se acompañó con un ajo blanco con flores.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo aseguró que la "Noche Mágica" se trata de "una conjunción de artes que da un salto de calidad a la Escuela, que se incrementa con la formación, la calidad y la modernidad de este tipo de actos". Por su parte Fely Campo destacó la importancia de este tipo de iniciativas para mostrar "la gente buena que tenemos. Este sitio es un privilegio y hay que darlo a conocer"

En la organización del evento, también colaboró la Fundación General de la Universidad de Salamanca y en él estuvieron presentes numerosas personas relacionadas con el mundo de la moda, la restauración y la empresa de Salamanca.



Una de las modelos vestidas por Fely Campo en el encuentro de moda y gastronomía. | FOTOS: EÑE

LOS DETALLES

Desfile pionero

La idea de este evento surgió de un encuentro entre el director de la Escuela, José Luis García, y la diseñadora Fely Campo que han trabajado juntos para que este desfile viera la luz.

Exposición

Como complemento al desfile, la Escuela Municipal de Hostelería acogió una exposición con imágenes de cada traje de Fely Campo acompañado de la tapa creada a partir del diseño.



El desfile se desarrolló en los jardines de la Escuela Municipal de Hostelería.